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股市没有庄家了，现在a股没有庄家了

其实股市没有庄家了的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解现在a股没有
庄家了，因此呢，今天小编就来为大家分享股市没有庄家了的一些知识，希望可以
帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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如果股市里没主力会怎样？

这种可能性几乎不存在。因为就算规定不允许有主力存在，广大散户一盘散沙，但
资金量是有大有小，人的投资水平有高有低，经过优胜劣汰后，市场中自然又会形
成大大小小的主力。所以只要有市场就一定会有主力，也会自然而然形成一个资本
生态系统。

现在股市还有所谓主力吗？

这个问题没有答案，或者就你问出这个问题本身就可以知道你对股市的认知深浅。
那么我告诉你答案对你而言有百害而无一利，况且你也不一定听的懂!

如果股市只剩下国家队、机构和庄家，散户不再炒股了会怎样？

谢邀！我是徐徐成翔。回答这个问题前我们要明白几个概念，什么是国家队、机构
和庄家？

通常我们所说的国家队包括证金公司、汇金公司、社保基金及国家公募基金，这些
钱涉及银行、券商以及每一个人，不是来自于国库。

机构和庄家可以放在一起谈，界限并不明显，通常来说，是指那些具有较大资产力
量，甚至能够在短时间内制造某支股票波动的集体或合伙人，如基金、私募、金融
合伙人、以及企业管理层、大股东。

从这么多年的股市统计数据来看，国家队不是没有失败过，只是鲜有失败，最糟糕
的是08年大盘下跌65%，国家队亏损6.8%。国家队占有政策先机，在市场中是很
难被打败的。
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机构和庄家也不是战无不胜，我们经常可以听到关于机构赔钱的案例，但总体来说
作为股票的发动机，同样有主动性，剩多败少，很多是意外失足。

散户是这个食物链最低的一层，很大程度上决定着股市的命运，散户数量开始增多
就意味着股市要走向繁荣，散户数量少，股市就会低迷。但散户越来越不能应对复
杂的股市，未来去散户化也会成为一个方向。

假如我们做一个极端的假设，A股如果没有散户，只有国家队、机构和庄家会是什
么样子？

国家队的根本是维护金融市场稳定，通常是在维持金融稳定的同时顺带拿走股市的
利润，如果专注于从股市获利，那股市肯定会越来越差，所以不管怎么样国家队都
不会是最活跃的交易者，始终就是一个收局者。

剩下的就是机构和庄家或者说机构和机构之间的厮杀，原来大家见个面，会心一笑
，都去找各字的散户了，现在是要直面相博。以目前的情况来看这没法打，国家队
、机构、庄家的比例不到10%，打不了几轮就剩下几个寡头了，没人玩了。

所以散户退出的同时，也必然是一堆机构的出现，散户不是真的退出，而是找了代
理人，这些代理人拿着散户的钱在拼杀，小机构取代了散户的位置会成为股市里新
的利润贡献者。

小机构之间的混战是市场的主力，和以散户为主的股市相比，散户代理人亏损的比
率和亏钱的速度会明显降下来，股市也不容易出现暴涨暴跌，但有一点没有变，亏
的钱还是散户的。

一个股票只有主力和游资几乎没有散户，这类股票后市如何？

一个股票不可能没有散户，只能说随着股票的价位越走越高，散户的筹码越来越少
和散户的数量在减少，最后的博杀是主力和游资之间的博杀，但最后受伤的往往是
游资，因为主力是在股票最低部的时候介入的，不断走高不断吸筹，手里面有大量
的筹码且在震荡的过程中通过低吸高抛或高抛低吸不断在降低持股成本，最后股票
走势起来后，主力不论怎么卖都是挣钱的，只是多少的问题，但游资不一样，他们
没有长期持股的耐心，要立刻见到收益，所以市场就有了打板族，游资当天花巨资
进入，明天就要涨停，如果游资成功拉涨停，这个时候主力没有付出任何代价股价
就涨了百分这十，主力是非常高兴的也是和游资有默契的一种拉票方式，这个时候
主力是不会走的，也不敢走，因为游资毕竟没有主力实力强大，这个时候如果主力
跑路，会引起股价的快速下跌，甚至跌停，如果跌停出现，这个票就没有人再去关
注，也会引起隔天踩踏出票的现象，散户和游资手上的货少，所以出手很快，但主

                                    2 / 3



智行理财网
股市没有庄家了，现在a股没有庄家了

力货多，就出的比较慢了，这样，主力长期经营一支票的努力就因为自己的错误付
诸东流，也会是一笔很大的损失，当然这个损失只是利润少了而已，但主力不会看
着煮熟的鸭子飞走了，主力依然会和游资形成默契，共同拉抬股价。当你连续涨停
或短短几天涨幅较大的时候，就会引来市场的关注，或更多游资和散户的关注，这
样一来，大量资金纷纷跑步进场想捞一笔，这个时候就是主力出货的时候，因为承
接的资金量较大，买入大于卖出，只要短短几天，主力就悄悄的全部出货完毕。这
个时候里面就只有游资和散户了，稍微有点风吹草动，股价就大幅下挫，几乎每天
都以一根大阴线在下跌，到最后进去最晚的游资和散户就站在了高岗上，然后游资
割肉出局、散户死扛到底。大家可能会问，游资还能赔钱，游资赔的惨的太多了，
只是游资有一个优点，就是能看清形势，绝不死杠，这是散户比不上的。股价最后
慢慢回落至主力当初建仓的价位。这个时候，所有死扛的人已经绝望了，然后抛出
了所有的筹码。当这个票没有流动性进入的时候，每天成交量很小的时候，当初跑
路的主力又开始建仓了，手法和当初是一模一样的，周而复始，所以当你把人性了
解透的时候，你就能跟上他们的节奏，这就是主力们的财富增长全过程。我也是一
个股民，我把股票看成一种游戏，我觉得股票具有一定的趣味性，参与进去，乐在
其中。

好了，文章到这里就结束啦，如果本次分享的股市没有庄家了和现在a股没有庄家
了问题对您有所帮助，还望关注下本站哦！
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